



Fiscalía de Sinaloa no descarta líneas de investigación de muerte de Cuén Ojeda

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- La Fiscalía de Sinaloa investiga dos hechos delictivos que podrían estar relacionados con estas detenciones; uno de ellos, el crimen del líder y fundador del Partido Sinaloense, **Héctor Melesio Cuén Ojeda**, ocurrido unas horas después de la detención de “El Mayo” y Joaquín Guzmán López.

Según la Fiscalía, una de las líneas de investigación del asesinato es el robo de su camioneta en una gasolinera al norte de Culiacán, dos hombres a bordo de una motocicleta sorprendieron a Melesio Cuén, quien también era **diputado federal electo** de Fuerza y Corazón por México y a su acompañante Fausto Corrales, cuando cargaban combustible, pero al resistirse, los delincuentes dispararon en cuatro ocasiones contra Héctor Melesio Cuén.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ef_K7vRSfARPi8zpS7eiFSwBIB28uBNpKw-BwvddF5jBxA?e=CkAEt6